



UNIK

Nouveau site pour la cantine numérique

La Cantine Numérique va s'installer, en juin prochain, dans l'Unik, nouvel immeuble, au cœur du quartier de la Création.

Après l'incendie de la halle de la Madeleine, le 20 novembre dernier, les startups s'étaient éparpillées. Les animateurs d'Atlantic 2.0, association gérant la Cantine, ont décidé, à la suite d'une opportunité ouverte grâce à EP, l'un de ses membres, d'investir 1 000 m² au rez-de-chaussée et à l'étage de ce bâtiment voisin de la Halle 6, futur lieu d'accueil à terme.

EP devait prendre l'ensemble des 2 500 m² de l'Unik, immeuble construit par le promoteur Réalités, mais propriété de Magellan.

Pour Pierre Leroy, associé d'EP, start-up dans la gestion de l'habitat, « L'incen-

die de la cantine a conduit naturellement à essayer d'aider à faire une transition, à ouvrir le bâtiment et libérer de l'espace, la cantine avait sa place à part entière dans cet écosystème-là, elle est la pierre angulaire du dispositif ».

« C'est un lieu de friction créative, ce que nous avons fait halle de la Madeleine était une bonne répétition. Il fallait un lieu accueillant et bien placé. Ce sera un bâtiment totem de l'innovation et de



De g. à dr. : P. Leroy (EP), J. Hervouet (iAdvise), Y. Perrigot (Windreport), A. Poggetti (Atlantic 2.0).

la créativité », explique Yannick Perrigot, directeur général de Windreport, administrateur de la Cantine. Un appel est lancé aux start-ups intéressées par ce nouveau lieu.